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平成２１年第４回瑞穂市議会定例会 

【会派代表質問】 

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 
１ 市の財政状況について 

２ ２０１０年度予算編成について 

新生クラブ 

（棚橋敏明） 

２ 

１ 障がい者の方の雇用対策について 

２ 障がい者の方の窓口相談の拡充について 

３ 事業見直しについて（福祉関連）（国保関連）（学校給食関連）（保育事業関

連） 

日本共産党 

瑞穂市議員団 

（土田 裕） 

３ 

１ 「わが市の地球温暖化対策」について 

２ 「都市計画マスタープラン」より 

３ 道路整備事業について 

４ 「自治会の役割」について 

公明党 

（若井千尋） 

４ 
１ 新型インフルエンザ対策について 

２ 国民健康保険について 

民主党瑞穂会 

（松野藤四郎）

５ １ 市民協働のまちづくり ～人材の育成について 
改革 

（熊谷祐子） 

６ 
１ 美来の森の管理運営について 

２ 児童・幼児の虐待、育児放棄に対してどのように考え対処していますか 

瑞穂会 

（堀 武） 

 

【個人質問】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 所信表明について 

２ みずほ公共サービス㈱の施設管理公社への統合について 

３ 公契約について 

４番 

西岡 一成 

２ 

１ 幼稚園・保育園の行政の一元化について 

２ 本田コミセン運営委員会について 

３ 水と緑の回廊づくりについて 

５番 

庄田 昭人 

３ 

１ 第２次瑞穂市行政改革大綱及び集中改革プランの策定について 

２ 平成２２年度予算編成方針について 

３ 農産物販売所の実績と今後の対応について 

４ 乾電池、蛍光管、刃物類等の回収ボックスの設置について（旧穂積地区） 

５ 井場地区のメッキ工場新築に伴う近隣への影響について 

８番 

広瀬 武雄 

４ 

１ 平成２２年度予算編成について 

 ①市民税及び固定資産税の歳入の動向 

 ②政策公約（マニフェスト）の中で具体的に実行される事業 

２ 建築物等耐震化促進事業について 

 ①耐震診断 

 ②耐震補強工事 

３ ＪＲ穂積駅と周辺の開発整備について 

１０番 

広瀬 捨男 

５ 
１ 耕作放棄農地の不良管理の指導について 

２ 太陽光発電設置にともなう固定資産税の増額分を減免できないか 

１２番 

小寺 徹 

６ 

１ 新型インフルエンザ流行と今後の対応について 

２ 人事院勧告に基づく市職員給与を減額する条例改正について 

３ 新たな地域主権型行政運営について 

１７番 

若園 五朗 

 


